

愛に生き

深川市立一已中学校 学校だより

令和6年9月30日

発行者：深川市立一已中学校 電話：0164-22-3341 FAX：0164-22-3653

<http://ed.city.fukagawa.hokkaido.jp/ichiyanjh/index.html>

真に生き

美に生きる

「保護者の皆様の期待～一人一人の子どもの笑顔とともに～」

校長 高杉直人

秋本番を迎え、勉学に、スポーツに、芸術に、食欲にと、この季節のよさを実感できるようになりました。校門から校舎に続く道にある木々の葉も色づき始め、ハラハラと散る様子も見え始めています。待望のエアコンもお休みをいただいておりますが、季節の変化に、保護者の皆様は、体調を崩されていないでしょうか。

学校では、季節の移り変わりに配慮しながら、子どもの様子を把握し教育活動を進めておりますので、ご家庭でも自分で体調が管理できるようお話をお願いします。

さて、少し時間が経過しましたが、9月6日（金）に「笑顔満祭」のスローガンのもと、パフォーマンスや合唱の発表、ステンドグラスなどの制作物の展示をとおして、大いに盛り上がった学校祭を無事に終えることができました。

多くの保護者の皆様にご参観いただき、温かい声援や拍手をいただきましたことに感謝を申し上げます。

子どもたちのエネルギッシュな活躍とともに、特に印象に残ったのは、数多くの保護者の皆様にご参観いただけたことです。

夏休み前に実施した授業参観の保健体育でのダンスの発表の際にも多くの保護者の皆様にご参観いただきましたが、学校祭では改めてどのくらいの保護者の皆様にご参観いただけたのかを集計してみたところ、なんと、平日にも関わらず、

91.6%の家庭、178名の保護者の皆様にご参観をいただきました。

このような数値は、各学校で集計し統計しているわけではありませんが、本校のこの数値は、他校と比べてもかなり高くなっていると思います。保護者の皆様の一人一人の子どもの成長にかける期待と、それを支える学校の教育活動に寄せる期待が相まって表れた数値だと思っています。

学校を評価する評価の方法や数値は様々にありますが、この「91.6%」という数値は保護者の皆様の温かさや期待が表れた評価として捉えていきたいと考えています。

10月11日（金）に本年度の前期は終了し、15日（火）から後期が始まります。

後期が始まってすぐの18日（金）には、本校の歩みの節目である統合10周年記念式を行います。また、11月1日（金）と29日（金）には、本校のよりよい授業を求めた取組を他に問う公開研究会を実施します。

このような取組の一つ一つを節目に毎日の子どもの関わりをとおして、子どもたちに「愛に生き 真に生き 美に生きる」力を培い、3年生は進路という目標に挑み乗り越えられるよう、1、2年生には一已中学校生として一回り二回り大きくなれるよう努めて参りますので、保護者の皆様の一層のご支援とご協力をお願いします。

一 已 中 学 校 T O P I C S

統合 10 周年記念 学校祭 9 月 6 日 (金) 7 月から、生徒会が中心となり、「笑顔満祭～輝くスターはここにいる！～」をスローガンに掲げ、「ペーパークラフト」「スタンドグラス」の制作・展示、「パフォーマンスショー」、「合唱発表会」に生徒全員が取り組みました。また、「吹奏楽部発表」「生徒会企画」などで、盛り上がりました。生徒一人一人が「輝くスター」となり、笑顔いっぱい楽しみました。多くのご声援、ありがとうございました。



人権教室 第 1 学年 9 月 12 日 (木)、人権擁護委員の方を講師に招き、SNS のトラブルについて学びました。「誤解から起こるネットいじめ」など、実際に起こっているトラブル事例から、スマホを安全に使う上で、これから大切にしていきたいと思うことを生徒同士で交流し、確認しました。



福祉体験 第 3 学年 9 月 20 日 (金)、第 3 学年の総合的な学習の時間において、深川市市民福祉部高齢者支援課に協力をいただき、福祉体験学習を行いました。生徒達は、車いすや目隠し歩行、誘導補助などの体験を通して、障がいや高齢者の生活の一部を理解し、共感を深めるとともに、他者の立場に立って考えることで、思いやりや支援の大切さを学びました。



アウトリーチ音楽 第 2 学年 9 月 11 日 (水)、音楽科の授業では、「パーカッション&サクソフォン&ピアノ」と題して、プロの演奏家による授業が行われました。



アウトリーチは、深川市文化交流ホール「み・らい」が主催する、市内の小中学校への芸術家派遣事業です。

母校で教育実習 9 月から 1 か月間、本校卒業生が、教育実習に臨みました。教科は、理科。1 年 A 組で学活や給食・清掃指導、部活動など、生徒との交流に一生懸命でした。



お知らせ

一已中学校統合 10 周年記念式を開催します。

期日：10 月 17 日 (金) 場所：一已中学校

内容：・地域授業参観 9:35~10:45

・オープニング 11:00~11:20

10 年の歩み動画視聴 吹奏楽演奏

・記念式 11:20~12:00

※参加申し込みは、tetoru 画面の URL からお願いします。

10 月の行事予定

- 2 (水) 深川西高訪問 (1 年)
- 3 (木) 第 2 回学校運営協議会
- 4 (金) スクールカウンセラー
- 5 (土) 吹奏楽部定期演奏会
- 7 (月) クラーク訪問 (1 年)
- 9 (水) PTA セミナー

- 10 (木) 学カテスト (3 年)
- 11 (金) 前期終業式
放課後教室 (3 年)
- 14 (月) スポーツの日
- 15 (火) 後期始業式 職員会議
- 17 (木) スクールカウンセラー
- 18 (金) 統合 10 周年記念式典

- 23 (水) 宿泊学習 (2 年)
~24 日・札幌市
- 25 (金) 回復休業 (2 年)
- 28 (月) 生徒会認証式
委局・代議
- 30 (水) 教職員研修